

„GIB ANTIKOMMUNISMUS KEINE CHANCE!“

Spendenaufwurf der MLPD im Juli 2020

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

die MLPD bittet heute um deine / Ihre Spende. Die MLPD ist eine Partei neuen Typs: Sie finanziert sich vollständig aus Mitgliedsbeiträgen und uneigennütigen Spenden der Massen. Sie lehnt die Selbstbedienung der bürgerlichen Parteien aus Steuergeldern oder Spenden von Konzernen ab. Somit sind wir in unserer politischen Arbeit und der Kritik an der Diktatur der Monopole frei von Rücksichtnahme auf solche Geldgeber. Karrierismus und persönlicher Vorteilsnahme wird in unseren Reihen und bei unseren Kandidaten ein Riegel vorgeschoben. Wir stehen dafür, dass die Ausgebeuteten und Unterdrückten den Kampf um ihre Befreiung selbst finanzieren. Jede Spende stärkt die finanzielle Unabhängigkeit der MLPD.

Die tiefste Weltwirtschafts- und Finanzkrise, die der Kapitalismus je hervorgebracht hat, wirft in Wechselwirkung mit der Corona-Krise Hunderte Millionen Werktätige weltweit in die Arbeitslosigkeit und zerstört die Existenz zahlloser Kleinunternehmer. Hat nicht Wirtschaftsminister Peter Altmaier (CDU) versprochen, dass in Deutschland keiner wegen Corona arbeitslos wird? Von wegen – von März bis Juni wurden es 637 000 mehr! Die Welthungerhilfe befürchtet, dass die Zahl der Hungernden weltweit auf eine Milliarde ansteigt. Und in Europa werden dringend benötigte Lebensmittel massenhaft vernichtet: Allein in Belgien 750 000 Tonnen Kartoffeln wegen der „Pommeskrise“. Hunderttausenden Schweinen droht nach der Schließung von



Schlachtfabriken die „Tierbeseitigungsanlage“. In der Corona-Pandemie sind bisher schon über eine halbe Million Menschen gestorben. Der beschleunigte Umschlag in eine globale Umweltkatastrophe wird weitere Millionen in Elend, Flucht oder in den Tod treiben. Es ist nicht nur eine Krise hier und da, sondern eine gesamtgesellschaftliche Krise des imperialistischen Weltsystems, die sich anbahnt.

Die Antwort darauf ist der echte Sozialismus. Das bedeutet, dass nicht mehr nach dem Profitprinzip produziert und verteilt werden darf, sondern nur für die sich stets weiterentwickelnden Bedürfnisse der Menschheit in Einklang mit der Natur. Dafür muss das kapitalistische System revolutionär überwunden werden. Und weil die MLPD diesen Standpunkt vertritt, zieht sie vorbehaltlos Lehren aus allen Erfahrungen, welche die Menschheit bisher mit dem Sozialismus gemacht hat. Eine ganz große Koalition von Antikommunisten aus CDU/CSU, SPD, FDP, Bündnis 90/Grüne und der faschistoiden AfD verteidigt dagegen bedingungslos den Kapitalismus. Je mehr ihr Gesellschaftssystem in die Krise kommt, desto aggressiver ihr Antikommunismus.

Man muss nicht Anhänger des Sozialismus sein. Aber eine demokratische Diskussion über den Sozialismus ist gerade heute dringend nötig! Deshalb führt die MLPD eine taktische Offensive bis Herbst 2021 durch – für den echten Sozialismus und unter dem Motto „Gib Antikommunismus keine Chance!“. Das Ziel ist, die MLPD und ihren Jugendverband REBELL in jeder Hinsicht – auch finanziell – zu stärken.

SPENDENKONTO DER MLPD

GLS-Gemeinschaftsbank

IBAN: DE76 4306 0967 4053 3530 00

Zentralkomitee der MLPD

Schmalhorststr. 1c, 45899 Gelsenkirchen

Telefon 02 09 95 19 40

Telefax 02 09 95 19 460

E-Mail info@mlpd.de

Member of
ICOR

Die Spenden werden gebraucht für eine breite Plakatierung und Wahlkampfmaterial der Internationalistischen Liste/MLPD für die Bundestagswahl (geplant September 2021) und die Landtagswahl in Thüringen (geplant April 2021). Wir setzen auf unsere systematische Kleinarbeit: In und vor Betrieben, in Stadtteilen, Gewerkschaften, unter der Jugend, den Frauen und in den verschiedenen sozialen Bewegungen. Jede Spende unterstützt die Verteidigung und Erweiterung bürgerlich-demokratischer Rechte. So freuten sich alle Demokraten über das vom Internationalistischen Bündnis Eisenach erstrittene Gerichtsurteil, dass Björn Höcke (AfD) Faschist genannt werden darf. Die Spenden werden gebraucht für den Aufbau der MLPD und ihres Jugendverbands REBELL in weiteren Regionen und industriellen Zentren Deutschlands, in denen sie noch nicht so bekannt sind. Und sie tragen zur Beschaffung einer Statue von Karl Marx vor der Parteizentrale der MLPD in Gelsenkirchen bei, wo vor kurzem erst eine Lenin-Statue enthüllt wurde. Die revolutionäre Partei muss für die bevorstehenden Zeiten gut aufgestellt sein!

Vielen Dank!

Deine / Ihre MLPD-Parteigeschäftsführung

Klaus Dumberger
Parteigeschäftsführer



V.i.S.d.P:
D. Grünwald • Schulz-Briesen-Str. 3 • 45884 Gelsenkirchen



MLPD

Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands